



Martin Hongla pourrait avoir été écarté de l'équipe nationale en raison d'un problème de vol, selon les révélations de l'ancien journaliste de Canal2 International, Marc Chouamo Ngangoum.

Alors que les bonnes performances du joueur en club suscitent l'interrogation de nombreux supporters, il semblerait que cet incident ait joué un rôle dans sa non-sélection.

D'après les informations divulguées par le journaliste sur X, lors du regroupement en mars dernier, le sélectionneur aurait constaté la disparition d'objets dans ses appartements. Martin Hongla, étant le seul à détenir les clés, a été pointé du doigt. Une discussion a eu lieu entre les deux hommes, au cours de laquelle le coach Rigobert Song a exprimé sa profonde déception vis-à-vis de son joueur.

Song avait, auparavant, accordé une confiance totale au joueur en lui donnant accès à ses appartements. Par la suite, lors de la convocation du joueur pour le match amical contre le Mexique, il semblerait que Martin Hongla n'ait même pas répondu à l'appel du sélectionneur, malgré le fait que la fédération ait pris en charge tous les frais.

Certains avaient évoqué un incident avec Raymond Kalla ou un échange privé à caractère tribal qui aurait fuité sur internet, mais il semblerait que cet événement de vol soit le véritable motif de

sa non-sélection.

Note : Il est important de souligner que ces informations sont basées sur les révélations du journaliste et sont donc présentées ici sous forme conditionnelle, n'ayant pas été officiellement confirmées par les parties concernées.